

WARTA

ADHYAKSA

Dirujuk ke RS Polri, Kapolda Rusdi Hartono Diterbangkan ke Jakarta

solmi - JAMBI.WARTAADHYAKSA.COM

Feb 22, 2023 - 14:30



foto: wartabhayangkara.com

JAMBI – Guna mendapatkan penanganan medis yang prima untuk penyembuhan cedera mereka yang terbilang cukup serius, Kapolda Jambi Irjen Rusdi Hartono serta Briptu Muhardi Aditya, dua dari korban insiden Helikopter Bell 412 SP 3001 di lereng Bukit Pandan, kawasan Zona Rimba TNKS (Taman Nasional Kerinci Seblat) sekitar Desa Temiai, Kecamatan Batang Merangin, Kabupaten Kerinci, Jambi, dirujuk ke RS Polri di bilangan Kramat Jati Jakarta.

Dilepas Ketua Angkatan Alumni Akpol 1991 Irjen Iqbal – yang juga menjabat Kapolda Riau – Kapolda Rusdi Hartono dan Aditya sekitar pukul 14.20 WIB, Rabu (22/2), diterbangkan dari Bandara Sultan Thaha, Kota Jambi dengan pesawat khusus jenis Hawker 800 SPI menuju Bandara Halim Perdana Kusuma, Jakarta.

Kabid Humas Polda Jambi Kombes Mulia Prianto mengatakan, keduanya, setiba di Bandara Halim Perdana Kusuma, langsung diboyong ke Rumah Sakit Polri Kramat Jati, Jakarta, untuk menjalani penanganan medis yang lebih baik.

Keputusan merujuk pengobatan Rusdi Hartono dan ajudannya Aditya, sebut Mulia, diputuskan berdasarkan pertimbangan medis oleh para tenaga medis yang intensif memeriksa kedua korban sepanjang Selasa malam hingga Rabu siang. Kebijakan tersebut, kata Mulia, juga sesuai arahan Kapolri Listyo Sigit Prabowo yang Rabu pagi lebih dulu bertolak ke Jakarta.

“Kita berharap Pak Kapolda dan Aditya mendapatkan penanganan pengobatan lebih baik, sehingga cepat pulih seperti sedia kala,” kata Mulia.

Hal senada juga dikatakan Irjen Iqbal usai pesawat yang membawa Rusdi Hartono dan Aditya mengudara.

“Mari kita doakan agar Allah Subhanahu wa Taala memudahkan, melancarkan proses medis selanjutnya, semakin cepat sembuh, dan kembali bertugas demi masyarakat, bangsa dan negara,” ujar Iqbal.

Dikawal Kepala RS Bhayangkara Jambi, Tim Pusdokkes dan sang isteri, keberangkatan Rusdi Hartono Rabu itu juga disaksikan Gubernur Jambi Al Haris, Ketua DPRD Edi Purwanto, Danrem 042 Gapu Brigjen TNI Supriono, Wakapolda Jambi Brigjen Yudawan Roswinarso, Dandim 0415 Jambi Kolonel TNI Marsal Denny, dan sejumlah PJU Polda Jambi.(UTI)